



川根高等学校

生徒会長 3年

橋本侑奈
はしもと ゆうな



6月3・4日に川根高校では、南麓祭文化の部が開催されました。今年の南麓祭のテーマは「瞬彩」ということで川高生の個性溢れる彩りを来場された方々に見ていただくことができたと思います。

1日目のステージ発表では、部活動や有志の団体がダンスや演奏などを行いました。どの団体もそれぞれの特色が出ていて、その場にいる全員で楽しむことができました。2日目は各クラスで飲食店やゲーム、謎解きといった展示をやりました。来場された方



今年には体育祭と重なり、学校全体が慌ただしい中での文化祭でしたが、各クラスや部活動など様々な団体が協力し、当日を無事に終えることができました。私は運営する立場として、協力してくれる仲間の大切さに改めて気付くことができました。来年度以降の後輩達が作りあげる南麓祭に期待したいです。



今年の南麓祭文化の部のテーマは「瞬彩」ということで、私たち郷土芸能部は、「春夏秋冬」をテーマに掲げ、ステージ発表部門1位を目指して日々練習を重ねてきました。4月までは2、3年生12人で活動してきました。3年生3人、2年生9人のため、3年生は1人で2年生3人を指導しなくてはいけませんでした。初めは、演奏できる曲も少なく、様々な工夫をしましたが、しだいに2年生同士で練習しあい、成長していききました。4月になり、1年生9人が



川根高等学校

郷土芸能部部长 3年

不二山朱美
ふじやま あみ



入部し、本格的に南麓祭に向けて練習を始めました。途中で、一瞬止まる美しさを表現するなど、太鼓特有の美しさを高めていきました。

南麓祭当日は、練習の成果を発揮し悔いのない演奏ができ、さらにステージ発表部門の1位を獲得することができました。これも日々私たちを支えてくれる方々のおかげだと思えます。来年も1位を目指して後輩たちには、努力を重ねてもらいたいです。

眼科患者さん無料送迎いたします。

ご近所から、当院まで送迎車にて無料送迎いたします。

ご予約は電話にてお願いします。

(当院に初めて受診される方もご利用いただけます)

島田眼科クリニック

住所：島田市栄町4-19(木材会館1F)

島田駅から徒歩1分

☎0547-37-0431

診療時間：午前8時30分～12時、

午後3時～6時

※土曜日午後は5時まで

(休診日：水曜日、日曜日、祝日)

お誕生おめでとう

地区	氏名	性別	保護者
下長尾	すずもと ゆずき 杉本 柚希	女	渉

おくやみ申し上げます

地区	氏名	享年	届出人
藤川	高田 忠良	79	高田明美
高郷	酒井 良平	89	酒井睦巳
藤川	鈴木 利雄	90	鈴木一男
小長井	筑地 規恵	69	筑地秀昭
青部	栗尾 金雄	92	栗尾知司
上岸	羽倉 範行	63	羽倉良江
小長井	芹澤 誠	60	芹澤清式
青部	森川 行雄	100	森川登志子
下泉	柴田 房子	88	柴田光章
徳山	上野みち子	94	上野俊裕

■戸籍欄に掲載を希望されない場合は、届出時に窓口でお伝えください。

■前々月に届け出された出生・婚姻・死亡の届け出の内、本町に住所があり本町の窓口（本庁・総合支所）で受け付けた分のみ掲載しています。

税務住民課 ☎ (56) 2222

父：誠 母：恵理香

H 28・7・4 地名



北田 灯くん

ともし、ハッピーバースデー！大きなおなかでトーマスの汽笛を聞いてから1年。今年と一緒に見れて幸せ。何でもおもちゃにする元気でよく笑う優しい灯が大好き。川根の温かい皆さんと大自然の中でよく食べて遊んで成長してね。

支えを胸に、いざ全力勝負！

●本川根中と中川根中で部活動激励会

本川根中学校と中川根中学校では、運動部の3年生にとって最後の大会となる「中学総体」を控えた6月15日・16日に、部活動激励会(壮行会)を行いました。

本川根中では、「みどりのおかえまつ」と小長井区「いきいきサロン」(小長井サロン)が応援に駆けつけました。みどりのおかえまつは銭太鼓を、小長井サロンはダンスをそれぞれ披露したほか、小長井サロンから生徒に千羽鶴が贈られました。

中川根中では、保護者と教員と一緒に「組み体操」をしながら生徒に応援メッセージを送り、生徒も大会に向けた決意表明を堂々と発表しました。

また、両校には川根高校の応援団も来校し、力強いエールで後輩たちの健闘を祈りました。



(中川根中) 円陣を組み、応援歌を大声で歌い上げ、健闘を誓い合った。



(本川根中)「サザエさん一家」に扮し、各部に声援を送った小長井サロンの皆さん。

●本川根中では交流給食も開催

本川根中では、みどりのおかえまつの方々と生徒と一緒に給食を食べる「交流給食」も開催しました。給食のメニューや部活動、学校生活の話題で、和やかなひとときを楽しみました。

「広報かわねほんちょう」が

全国広報コンクールで入賞しました

「広報かわねほんちょう平成28年8月号」が、「平成28年度全国広報コンクール」広報紙(町村)部門にて「入選」しました。

これからも、町民の皆さまにとって分かりやすく、親しみやすい情報発信を心がけていきます。



【問】情報政策課
・情報政策室
☎ (56) 2232

編集幸記

▼「近き者よるこへば、遠き者来たる」。領民を幸福にする政治を行なえば、その評判を聞きつけた領外の人たちも集まりさらに領土が栄えるという、孔子の教えだ。もとは為政者を諭す言葉だが、現代の地域づくりにも通じるところがあるのでは。地域に人を集めるために大切なのは、まずそこに暮らす人たちが自身が日々を楽しむこと。KM会の皆さんを見てみると、そんな思いが強くなった。

梶山雄紀

▼「最初は固い岩盤に苦勞し、次は砂状で崩れやすく、気が休まる時がなかった」とは、トンネル貫通式での施工者の言葉。日々黙々と作業される工事従事者の方々には、感謝するばかりだ。トンネルが貫通し、パイパス開通がぐっと近づいた気がした。町民、観光客の両方へ恩恵をもたらすパイパスの開通が、今から待ち遠しい。

林三貴

鹿角靈芝エキスドリンク「スーパー宝輪」
健康維持に関わりがあると言われていた「β-D-グルカン」たっぷりドリンク!

鹿角靈芝で始めよう!健康生活習慣
~100歳まで元気でキレイに楽しく生きよう~

クレス薬品株式会社

〒510-0837 三重県四日市市西松本町10-32
TEL.059-350-2468 FAX.059-352-8785
www.cress-yakuhin.co.jp